
Protokoll Hauptversammlung ACT 14.02.2020, 18 Uhr Zoom Meeting
Anwesende: 
Vorstand Martin Wickert, stellvertretender Vorstand Mirko Nagler, Kassierer Elvio Andrade, 
Schriftführerin Katja Wickert, Gründungsmitglied Karin Birkel,  Kassenprüfer Stefan Klabunde, 
Mitglied Juan Nagel, Mitglied Günter Stüsser, Mitglied Rainer Henig, Mitglied Ralf Trapp, Mitglied 
Željko Blazinić, Mitglied Enrico Böhme, Mitglied Markus D‘Alessandro, Mitglied Hans Hausmann, 
Mitglied Tobias Müller, Mitglied Norbert Hölscher, Mitglied Gerd Weissenfels, Mitglied Wolf-Martin 
Junglas, Mitglied Roger Ramm, Mitglied Benjamin Schmitt, Mitglied Jörg Günther

Mit schriftlicher Einladung vom 30.10.2020 wurde folgende Tagesordnung an alle Mitglieder 
zugestellt: 
1. Begrüßung durch die Vorstandsschaft
2. Bericht über Aktivitäten des vergangenen Jahres
3. Kassenbericht
4. Entlastung der Vorstandsschaft
5. Wahl des Kassenprüfer/in
6. Ausblicke auf kommende Aktivitäten – Jahresplanung 2021
7. Verschiedenes / Anträge / Abstimmungen

Wahl des Versammlungsleiters: es wurde einstimmig für Karin Birkel gestimmt. Es wurde 
festgestellt, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen wurde und beschlussfähig ist. Das 
Protokoll führte Schriftführerin Katja Wickert. 

1. Die Mitgliederversammlung wurde um 18:00 Uhr von Martin Wickert eröffnet und nach der 
Wahl des Versammlungsleiters von Karin Birkel geführt und die Tagesordnung vorgestellt. 

2. Begrüßung durch die Vorstandsschaft 

3. Bericht über Aktivitäten des vergangenen Jahres und zukünftige Projekt 

• Der Lockdown und ein Unfall hat leider schon die Vorbereitungen des Scoutings für 
die Pyrenäen beeinträchtigt

• Die Tour 2020 musste wegen der Covid Situation abgesagt werden

• Die Route soll nach Möglichkeit von Küste zu Küste gehen und möglichst auch viel 
durch Spanien verlaufen. Der Offroad Teil wird bei circa 60/70 Prozent liegen. 
Legale Wege zu finden wird immer schwieriger.

• Der Spagat zwischen Abenteuerstrecken und Legalität funktioniert nicht immer

• die Suche nach weiteren Spendern und Sponsoren gestaltet sich teils schwierig 
gerade jetzt in der Situation und ist mitunter nur durch Kontakte möglich. 

• der Verein möchte den Leuten vor Ort helfen und nachhaltigen Tourismus 
ermöglichen, um Land und Leute geniessen zu können. 

4. Der Kassenbericht erfolgte durch Elvio Andrade und Mirko Nagler. 

5. Die Kasse wurde am 18. Februar 2020 aus dem Jahr 2019 durch die Kassenprüfer Filipe 
Elias und Stefan Klabunde geprüft. Alle Belege waren vorhanden und die Kasse 
gewissenhaft und vollständig geführt. Die anwesenden Mitglieder nahmen alle Berichte 
wohlwollend zur Kenntnis. 

7. Karin Birkel (Sitzungsleitung) stellte den Antrag auf Entlastung der einzelnen 
Vorstandsmitglieder. Der Antrag auf Entlastung wurde jeweils einstimmig angenommen, es 
gab keine Enthaltung und keine Gegenstimme. 

8. Entlastung der Kassenprüfer. Der Antrag auf Entlastung wurde jeweils einstimmig 
angenommen, es gab keine Enthaltung und keine Gegenstimme. 

9. Die Kassenprüfer wurden wieder gewählt. Die Wahl der Kassenprüfer wurde jeweils 



einstimmig angenommen, es gab keine Enthaltung und keine Gegenstimme. Für Beisitzer 
gab es keine Kandidaten. 

Kassenprüfer - Filipe Elias und Stefan Klabunde 

Die Abstimmung erfolgte per Ausschlussprinzip über den Chat. Die Ämter wurden von den 
gewählten Kandidaten angenommen. 

10. Anträge zur Tagesordnung lagen keine vor und es wurden auch keine Anträge aus der 
Mitte der Teilnehmer gestellt. 

11.Ausblick 2021

• mögliche neue Tracks Nordic, Slowenien, Kroatien

• die Ziele werden auf Grund der meist deutschen Nutzer und Sponsoren auf Europa 
konzentrieren

• sobald es möglich ist wird das Scouting für den Pyrenäen Track beendet

• eventuell ist der Track schon im Sommer online

• es wird eine Möglichkeit gesucht, eine eigenen You Tube Canal zu betreiben, eventuell 
auch über Amazon Prime die Tracks zu verbreiten, um Bekannter zu werden und 
Fernweh zu schüren.

• Merchandise Produkte in Zukunft anbieten, Vorschläge sollen bitte von Mitgliedern 
kommen

• Sponsorengelder für 2022 reinbekommen, da die Messen wegfallen wird es schwieriger 
mit den potentiellen Sponsoren Kontakt aufzunehmen

• Es sind circa 4 Behind the Scenes Zoom Meetings im Januar-März geplant. Zu den 
unterschiedlichen Strecken können Fragen gestellt werden, Informationen 
ausgetauscht werden. Eventuell mit Streckenscout Filipe. Die Termine werden noch 
veröffentlicht.

12. sonstiges: 

• gerne werden gerne auch Vorschläge für Sponsoring aus anderen Bereichen 
angenommen, falls eventuell Mitglieder potentielle Sponsoren kennen

• Vorschlag der Mitglieder ist ein Forum für die verschiedenen Tracks zu erstellen. A, 
liebsten direkt auf der Website. Da dieses programmiert werden muss und 
redaktionell begleitet werden muss, braucht der Verein Hilfe. 

Hilfe für das Forum wurde von den Mitgliedern Roger Ramm und Rainer Henig 
angeboten.


